

Part.

TERNURA.....

Congresos

IMPI

en esta ciudad

El día veinticinco de los corrientes, se efectuará un Congreso, Convención o como quisiera llamársale, al que ha convocado la señora Díez de Arriaga, quien preside, en el Estado, las labores del IMPI., al que concurrirán las esposas de todos los Presidentes Municipales. En el seno de esa asamblea, primera de su naturaleza, que tiene lugar en nuestra entidad, se deliberará acerca del Plan de Trabajo a realizar, con la mira de extender todas las actividades de protección a la infancia, abarcando todas las jerarquías de las poblaciones michoacanas: desde la capital y cabeceras municipales, hasta las Tenencias, Congregaciones y ranchos, según la vieja nomenclatura, ya que ahora, principalmente en las dos últimas categorías de centros de población se ha generalizado la denominación de Comisariados Ejidales, aludiendo con ello al carácter agrario, más bien agrarista, de tales núcleos demográficos.

A la fecha, secundando eficazmente las tareas de la señora esposa del señor Presidente de la República, que dirige nacionalmente los generosos esfuerzos para fortalecer física y moralmente el sector básico de la ciudadanía mexicana, la niñez, en los Estados han actuado las esposas de los gobernadores, habiendo sido hecha la promoción para estas intervenciones por doña Eva Samano de López Mateos, dando singular impulso al programa de la Institución que preside con los logros de directrices obtenidos en el ~~xx~~ importantísimo Congreso de Mérida. En Michoacán, numeroso conjunto de poblaciones escolares están recibiendo el beneficio de los desayunos cuya cantidad, actualmente ya elevada, alcanzará en el presente año la cifra de 26.000; y para que este servicio a la niñez sea equitativo, habrá de extenderse a donde quiera que existan niños que tengan necesidad de este auxi-

la esperando el rendimiento aprovechar en la consecución de tal fin y aprovechándolo al máximo, en el Congreso del dia 25 se organizará la cooperación de las esposas de todos los Presidentes Municipales, quienes se responsabilizarán del servicio en la jurisdicción del Ayuntamiento que presidan sus respectivos maridos.

Hasta aquí el aspecto informativo de nuestra nota. Finalicemos, empero, con dos comentarios, o más bien con dos de los muchos que ^{los} eventos sociales de esta clase sugieren en los ámbitos de la opinión pública.

Primer: Muchas gentes caerán en la ruidad de murmurar, justificándolo con la ^{la} indiscutible libertad de pensamiento y de expresión de las que tanto se abusa, tratando de hacer notar que estos propósitos de filantropía, como el de buscar la mejor manera de alimentar a los niños, carecen de mérito, puesto que al fin y al cabo son explicables como esfuerzos políticos complementarios con los que las esposas están obligadas a respaldar a los gobernadores y a los Presidentes de la República o de los Ayuntamientos. No faltará villano que vomite palabras venenosas, declarando que el manejo de fondos indispensable en el IMPI. es ocasión y medio de enriquecimiento o que --en el mejor de los casos-- se trata de hacer demagogia.

Segundo: Dejemos--y este comentario es el nuestro--que la mezquindad se regocije con sus lucubraciones negativas, ya que se trata de seres como hay muchos en la naturaleza, que no tienen la culpa de elaborar, como ciertas flores, aromas mortíferos, o de inyectar, mordiendo, como las víboras, activísimos venenos. Es más, aceptemos de la perspicacia de la murmuración que la actitud filantrópica del IMPI. es sólo el cumplimiento de un deber. Cumplir éste no es poca cosa, que son escasísimas las conciencias que pudieran ~~hacer~~ ^{hacer}

suya la célebre expresión de Kant: dos cosas me maravillan: la contemplación del cielo estrellado y el imperativo del deber en la conciencia.

Cuenta una leyenda que a los pocos días de la resurrección, dos de los discípulos del narrador de parábolas caminaban hacia Emmaus, cuando se les agregó un compañero de viaje—en el que no pudieron reconocer a su maestro. Pero a la hora en que habiendo llegado a su destino, familiarizados un tanto por la conversación, ~~señalan juntos~~ decidieron comer juntos, se dieron cuenta de que el nazareno estaba con ellos, al ver su mano de partir el pan. A muchas consideraciones se presta este pasaje pero nos urge asegurar que en la manera de partir el pan propia del predicador galileo, había ternura.

La señora de Arriaga Rivera se entrega al trabajo con alegría, porque tiene una gran capacidad de comprensión y percibe con intuición espléndida el dolor que implica la miseria infantil. A remediarla se entrega jubilosamente, abnegadamente, con amor, y este es su mérito. Si no se quiere admitir la expresión de Mahoma asegurando que es un milagro que el viento sople sobre la vela de la nave vitalizandola en su dirección, y mayor milagro aún que un ser humano sienta compasión por otro, porque se prefiera usar el término justicia, recuérdese que este concepto es intelectual y frío. Ella, ^{hija de} ^{Arriaga,} si reparte con justicia, también reparte con el amor que inspira su entusiasmo, su júbilo. Esta es su manera de repartir. Y recuérdese que EN LA MANERA DE PARTIR EL PAN fui reconocido Jesús de Nazaret: en ese modo de dar había TERNURA.

Nombre de archivo: EDUCACION-TENEBRARIO ESCOLAR-POR MANUEL LOPEZ PEREZ
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 27/04/2011 8:52:00
Cambio número: 12
Guardado el: 27/04/2011 11:52:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 177 minutos
Impreso el: 27/04/2011 11:52:00
Última impresión completa
Número de páginas: 3
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 3 (aprox.)